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部活動の部長とＰＴＡの会議がありました。

10 月 21 日(金)各部長とＰＴＡ役員との懇談会がありました。各部長からは今年度の活躍
と来年度への要望などをＰＴＡ役員の方々に報告するなど、活発な話し合いがありました。


